
 

 

SATTUi Informa: Resumen del Comité de Seguridad y Salud 29/06/2023 

 

El día 29 de junio se celebró el Comité de Seguridad y Salud (CSS). Os resumimos brevemente la 

información más significativa: 

1- Se aprueba el acta (con las modificaciones formuladas). 

2- Informe (resumido y lo más significativo) de la Presidenta: 

a. En Paterna y en València se siguen las reuniones con el ayuntamiento para el arreglo de los 

pasos de peatones desde los puntos de acceso por transporte a los diversos Servicios del 

Campus. 

b. En el edificio de Jerònim Muñoz se están realizando mediciones de ruido. 

c. Se informa que las mascarillas compradas por la UVEG están a punto de caducar. (Solicitan 

que si conocemos la posibilidad de darles salida les avisemos). 

d. A partir de enero de 2024, la Clínica de Psicología de la Facultad de Psicología extenderá 

tratamientos gratuitos al personal que lo necesite (particularmente a los casos que deriven 

de riesgo psicosocial). 

3- Se han renovado los miembros del CSS, Comisión Permanente del CSS y la Comisión de Riesgo 

Psicosocial, tanto la parte Social como Institucional. Esta información se actualizará en la web 

del SPMA. 

4- Se aprueba el texto sobre “puestos de trabajo exentos de riesgos durante la situación de 

embarazo, lactancia natural y/o parto reciente”, con las modificaciones introducidas. 

5- Se informa de las actividades llevadas a cabo durante el primer semestre: 

Se siguen los Planes de Evaluación y Planes de Autoprotección, hay un cambio de software; se 

está trabajando en una guía para el uso de EPI´s; se sigue la protección radiológica, frente a 

plagas… 

6- Se recuerda que durante los meses de verano los servicios de climatización deben seguir en 

marcha en los edificios, ya que sigue habiendo personal. 

7- En turno abierto de palabras: se recuerda que existe riesgo de estrés térmico en el Servicio de 

Deportes, ya que los equipos de climatización no funcionan al 100% (desde hace un par de años). 

Por tanto, se ha solicitado que se realice un estudio específico para valorar este riesgo y se le dé 

una adecuada solución. 

8- En breve se iniciarán y continuara, si es el caso, con las actuaciones solicitadas al SPMA, esto es: 

biblioteca de Psicología, vestuarios de la clínica de Odontología, biblioteca de Tarongers, edificios 

de Paterna… con el fin de solucionar los problemas planteados. 

9- Hemos agradecido la labor a todo el Servicio de Prevención, las mejoras reconocidas al personal 

médico del trabajo y hemos solicitado este mismo reconocimiento para las enfermeras del 

trabajo, para la homogeneización con nuestro entorno. 


